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私が事務局を担当している「埼玉奨学金問題ネットワーク」ですが、早いもので設立から１年あまりが経過しました。

この1年間の取組みは主に次の３つです。

①奨学金無料電話相談－弁護士・司法書士による奨学金の返済に関する無料の電話相談を実施し、１年間で１８件の相談を受けました。
「低収入のため奨学金の返済ができない」という相談が最も多く、現在の雇用情勢の劣化を改めて実感しました。

②高校教職員への研修会－高校の教職員の方々を対象に講演を実施してきました。
「これまで自分が生徒に勧めてきた支援機構の奨学金が将来逆に生徒たちの足かせになっていると知り複雑な気持ちになった」など高校の
先生方からは驚きと戸惑いの声があがりました。

③議員への説明会－議員の方々にも奨学金問題の説明会を実施してきました。
特に、桶川市議会では、２０１４年６月に「奨学金制度（支援機構）の改善を求める意見書」を採択して頂きました。

このように少しずつではありますが、埼玉奨学金ネットの活動の広がりを感じています。

今後もご支援を宜しくお願いします。
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